

とうせい歯科医院スタッフ

2020/1/15 Vol.229

新年の抱負

編集(金田)

あけましておめでとうございます。

2020年、新しい年が幕を開けました。今年はオリンピックイヤーです!
皆さんにとっても、新しい事に挑戦したり、夢の実現が叶う年になるといいですね。
では、毎年恒例のとうせいスタッフ新年の抱負から、かむかむスタートです!!



新年あけましておめでとうございます。

昨年は、令和元年として新年号が始まりそして大変災害の多い年でもありました。台風19号灾害では、関東や長野県もここ数十年来経験した事が無いほどの大災害を受けました。災害に遭われた方はお見舞い申し上げます。そして、今年は、2年に一度の医療保険制度の改変の年でもあります。4月に新制度がスタートしますが、国民年金や介護保険同様に内容が悪くなる感じです。今後は、皆様方もご自身で体や健康の管理を行いながら上手に医療機関と付き合うしかない時代のようです。

幸多き年となりますように願っております。院長

令和2年 明けましておめでとうございます。
今年は、2020年東京オリンピック年ですね
令和という年号が始まると早くも令和2年
という年が始まりました。
令)冷静かつ自集の目標に近づく年であり
和)和の気持ちを常に持て毎日を大切に
に過ごしていく自分にとっても実のある
1年でありたいと思います 佐江



あけまして
おめでとうございます。
2020年、いよいよオリンピックイヤーが
やって参りました! 駅チの皆さんと同様、
今までやってきた事をきちんと守りつつ、
さらに新しい事にも臆せず、挑んで
いく1年にしていきたいと思っています。
本年もよろしくお願ひ致します。DH:金田





本年もよろしく
お願い申し上げます。

明けまして、おめでとうございます
令和には、この初めての正月を
迎えました。今年は、心機一転、
色々な事に取り組んで行きたいと
思っております。
戸枝

明けましておめでとうございます。
今年は子年です。子沢山のネズミから繁栄の
意味があるそうですが、今年のオリンピック
はどうでしょうか。メダルも気になりますが、
選手一人一人の活躍に注目したいと思います。
今年の11月にはアメリカ大統領選もあります。
誰がどのような抱負を述べるのか気になります。
さて、今年も皆様の歯の健康を守るお手伝いを
しつつ、無事過ごせたらと思っています。本年
も宜しくお願ひ致します。(歯科衛生士:池上)

あけましておめでとうございます

2020年になりました。
オリンピックイヤーですね!!
今年はさまざまな人が節目の年と
考えている気がします。
私自身も大きな変化があるのが
来年、再来年へとつなげられるように日々
過ごしていきたいなと想います。 中野

スタッフ一同

とうせい歯科医院

